

tennis de table - championnats d'europe

Yuan et Lebesson, un duo en or

Il y a deux ans, à Varsovie, en Pologne, ils s'étaient contentés de la médaille de bronze. Cette fois, l'or européen n'a pas échappé à Jianan Yuan et Emmanuel Lebesson.

Numéros 3 mondiaux et têtes de série n° 1 du rendez-vous continental, la sociétaire du Poitiers TTACC 86 et le pongiste originaire de Niort étaient bien les plus forts à Munich. Et l'ont prouvé ce lundi en dominant, en finale, le duo roumain Ovidiu Ionescu - Bernadette Szocs (3-1).

Et maintenant les simples !

Malgré une délicate entame de match et la perte de la première manche (8-11), la paire picto-charentaise, entraînée par Patrick Chila, a su trouver les solutions pour empocher les trois suivantes (11-6, 11-5, 11-9) et remporter ce duel entre les deux meilleures équipes du Vieux Continent.

« Le début de la finale a été très compliqué, surtout pour moi, expliquait le pongiste deux-sévrier. Jianan a fait un très bon



Jianan Yuan et Emmanuel Lebesson se sont offert une belle médaille d'or européenne. (Photo AFP)

premier set et moi j'étais un peu plus en dedans. Je crois que je peux remercier Patrick Chila qui a su trouver les mots pour me remettre dedans. Après, quand je suis revenu à la table, j'étais beaucoup plus relâché. » Devant une délégation tricolore bien représentée dans la Rudi-Sedlmayer Halle, dont fait

partie la Poitevine Océane Guisnel, Emmanuel Lebesson a pu exulter après une ultime faute d'Ovidiu Ionescu et crier sa joie le poing serré, après une accolade avec sa partenaire. Le Deux-Sévrien s'est offert en Allemagne son deuxième titre européen, après celui décroché en simple en 2016, sa quatrième

médaille continentale alors qu'il s'était aussi paré de bronze en 2009, au côté de Damien Éloi, en double masculin.

Ce sacre est en tout cas prometteur avant les Jeux olympiques de Paris dans deux ans et confirme, s'il le fallait, la complémentarité et le talent du binôme qu'il forme avec Jianan Yuan depuis trois ans.

Ensemble, ils avaient notamment terminé quatrièmes des JO de Tokyo l'année passée et s'étaient imposés à Doha au mois de mars dernier. « *Quand on a commencé, on savait qu'on pouvait bien jouer ensemble, explique la pongiste du Poitiers TTACC 86. On est de mieux en mieux. On a gagné le titre et je suis super contente. Mais il n'est pas que pour nous deux, c'est pour l'équipe de France.* » Dont ils défendront encore les couleurs cette semaine puisque Jianan Yuan et Emmanuel Lebesson, également engagé en double avec Simon Gauzy, disputeront les simples.

François Bellot